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前に庁舎図面を見せてもらったが、
その時に設計屋さんが皆さんの要望
を聞くということで、
①議会を放映する設備を付けてほし
い。
②駐車場は夜も停められるように開
放してほしい。
ということで要望したが、現在どの
ような状況で進んでいるのか。

①傍聴と同じようにどこかで視聴
できるように放映することについ
ては、設備上は配線しており、録
画するものに関しても備える予定
です。議会を庁舎内での視聴か、
庁舎外にも放送するかなどは議会
でお話してからできるようになり
ます。
②駐車場の夜間開放については、
イベント時の夜間や、祇園まつり
の日中などは開放する方向で検討
しています。ただし、通常的な駐
車場としての利用については今後
検討していきます。

防災管財課

2
工事費は、既存庁舎の取り壊し費用
が含まれているが、追加工事などで
設計額より増える見込みはあるの
か。

新築工事や取り壊し（移設）など
の関連する工事については、すべ
て図面に記載しており、地下構造
物については、想定で積算してい
ます。ただし、全く予定にないも
のであれば追加工事となります。

防災管財課

3
過去に新聞などで十和田市の共同企
業体（ＪＶ）が入札に参加するとい
うことであったが、共同企業体は今
回入札に参加したのか。

１回目の入札は共同企業体で、近
隣の業者方々にＪＶを組んでいた
だいて行いましたが、金額の乖離
があり成立しませんでした。
２回目の入札は、１回目の業者を
除き、業者を全部入れ替えして行
いました。
３回目の入札に参加した業者は、
１回目と２回目に入札参加した業
者は入らず、新たに業者を指名し
て入札に参加していただきまし
た。

防災管財課

【役場新庁舎建設について】
質問・要望内容 町回答内容

1
新庁舎のスケジュールで、大型車両
の搬入や資材の搬入などで交通規制
がかかると思うが、町民に影響がな
いようできないものか。

皆さまが庁舎にいらっしゃる時間
と重ならないよう配慮します。

防災管財課

4
第２庁舎を最初に解体するという話
だが、その庁舎にある課ははどこに
移すのか。

第１庁舎、第３庁舎に課の配置が
変更となります。

防災管財課



8

県内の市町村でもドローンを導入し
て防災対策をしているようだが、将
来町でドローンを導入して災害で活
用する計画はあるのか。導入された
場合に、新庁舎の屋上に保管してお
く庁舎の耐力はあるのか。

現在、ドローンを購入して対策す
る計画はありませんが、検討して
必要な時期に導入することになる
と思います。仮に導入する場合
は、軽量な小型ドローンで、普段
は倉庫に収納し、公用車に積んで
その場を拠点とした情報収集など
を行う運用形態になるかと思われ
ます。現在の対応として大災害に
なった場合は、県や自衛隊からお
借りしたもので収集することにな
ります。

防災管財課

6

コロナやウクライナ情勢で物価の上
昇や２回不落になるなど、庁舎は３
年間の中で色々あったが、当初の予
定より約３憶円増額になっても庁舎
は進んでいくのに、小学校は補助金
のことで進まなくなったときに、な
ぜそこまで庁舎は優先されるのか疑
問に思うのだが。

役場庁舎は約７０年の建物にな
り、早急に安全な庁舎を作り、防
災の拠点としなくてはならないと
いうことが第一であります。これ
はもう決まりましたので次は学校
に手を付ける時期がきていると考
えています。

防災管財課

7

【役場新庁舎建設について】
新庁舎が本町に建設されることに
なったが、前候補地の新町の庁舎用
地はどのように活用をされるのか。

新町の野辺地中学校南側の町有地
の大半は、新庁舎建設に使用する
という契約で購入しています。し
かし、新庁舎の建設場所が本町に
確定したため、契約時の目的に使
用しないことになった旨、前所有
者にお伝えしているところです。
今後、前所有者の意向を確認し、
その土地の活用における条件など
の提示があれば町として検討を行
いますが、現在どのように活用す
るのか未定となっています。

防災管財課
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クレジットカードで税などを納付す
ることができるが、クレジット会社
経由で役場に支払われた場合、町か
ら３．４％の手数料が支払われるの
か。

クレジットカードの取り扱いにつ
いては予定がありません。令和５
年度からコンビニ収納とスマホ収
納に限定して導入します。

税務課

3

口座振替キャンペーンで、商品券が
当たるということだが、何名に当た
るのか。できれは、口座振替を申込
みした全員に商品券を配布できない
のか。

現在予算措置しているのは３００
名分となります。対象者全員に商
品券を配布することについては前
向きに検討します。

税務課

4
コンビニ収納やスマホ収納の町の手
数料はかかるのか。何％くらいかか
るのか。

町がコンビニに納付書１枚あたり
定額で６１円（税抜）で、スマホ
も１件につき６１円の定額の手数
料を町が支払うことになります。
口座振替に関しては、町が金融機
関に１件当たり１０円となりま
す。

税務課

1

前納報奨金が令和５年度から廃止と
いうことだが、組合との連携はなく
なるのか。また、組合で納付する場
合と個人で納付する場合でも前納報
奨金は無くなるという解釈でよい
か。

納税組合に交付している補助金に
ついては引き続き継続することに
なっています。前納報奨金とは、
例えば固定資産税だと４期で納め
るのを第１期に全額納めた場合、
割引になる制度で、令和５年度に
この制度が廃止になります。ま
た、納税組合で税金を納めた場合
でも、個人で納めた場合でも前納
報奨金はなくなります。

税務課

2
口座振替キャンペーンは基本的にど
のような形で行う予定なのか。ま
た、口座振替の場合は、事前に税額
の通知がくるのか。

口座振替については、申込書にど
の口座から引くのかなどを申請し
ていただき、申込書を金融機関に
提出してもらいます。また、年税
額と第一期分から第四期分までの
税額が記載された納税通知書を送
付します。

税務課

【納税環境の整備について】
質問・要望内容 町回答内容
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県内でも新型コロナウイルスの感染
者が増え、他町村では分散登校の検
討や換気の目安にＣＯ２センサーの
導入を行っているが、町の学校では
どのようなコロナ対策を行っている
か。

現在の小中学校の感染状況等を踏
まえれば、分散登校という状況で
はありません。また、感染対策と
して、学級の児童数が密集してい
るクラスが多い若葉小学校ではＣ
Ｏ２の測定機器を活用していま
す。他の学校については未導入で
すが、換気等十分に行い授業等を
実施しています。

学校教育課

1
新型コロナウイルスのＰＣＲ無料検
査所が県内１１７ヵ所あるが、野辺
地町にはあるのか。また、どのよう
な場合に使用できるのか。

無料のＰＣＲ検査所は当町にはあ
りません。上十三管内では、十和
田市と三沢市にあり、野辺地町民
でも検査を受けることができま
す。　ただし、この検査所を利用
できる方は、症状はないが不安に
感じる方を対象としています。

健康づくり課

2
ワクチンについて、１８歳以上の接
種は行っているがそれ以下の方の接
種は考えているか。

１２歳～１７歳の方については、
令和３年８月から接種を行ってお
り、５～１１歳の方については令
和４年３月末から開始していま
す。

健康づくり課

【新型コロナウイルス感染症対策について】
質問・要望内容 町回答内容
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小学校に関しては補助金を前提に考
えられており、もし耐力度調査の結
果によって補助金が下りなかった場
合、新しい小学校の建設はどうなる
のか。

基本、補助金下りることを前提に
作業を進めていますが、仮に補助
金が出なければ、また別の方策を
検討していかなければならないと
考えています。

学校教育課

3

小学校の体育の授業のスキー教室が
年２回しかない。親は経済的負担が
大きく不満があると思う。スキーだ
けの話ではない。プールも年１回の
実施であり、何とか地域の特性を生
かして、やり方を見直してもらいた
い。

十分に検討して特色ある町を伸ば
せるようにします。

学校教育課

4

昨年のファンミーティングでは、新
しい小学校の建設に関する話があっ
たが、今回のテーマに含まれていな
い。新しい小学校の建設については
どのようになっているのか。

国との協議で、小学校建設に係る
補助金が活用できない可能性があ
り、国や県の指導を受け、野辺地
小学校の耐力度調査の予備調査を
今年度実施しています。その結果
を受け、来年度に耐力度調査の本
調査を実施することとしていま
す。この耐力度調査の結果により
文部科学省の補助金を活用できる
か判断が下りますので、その後に
統合小学校をどのような形にする
のか改めてお示しします。

学校教育課

1
去年のファンミーティングで野辺地
高校の定員割れについて意見があっ
たが、１年間でどのような動きが
あったか。

新聞にも掲載されましたが、中学
校にPRコーナーを設けて継続して
続けながら生徒が野辺地高校へ目
を向けることができるように取り
組みを行っています。高校側も人
気のある課や部活など受け入れ態
勢をしている状況です。

学校教育課

2

野辺地高校の生徒数を増やすために
ぜひ野辺地西高校を訪ねて、学校が
どういう工夫をしているのか、野辺
地高校に当てはまるものはないか、
３，４人しか増えないかもしれない
が考えてやってもらいたい。

公立高校については２，３年で先
生が移動してしまうため人を増や
すのは大変厳しく、長く指導する
方を目指していかなければ高校そ
のものの存続は難しく、それぞれ
で努力して人集めをしていかなけ
ればならないと思います。

学校教育課

【教育関係について】
質問・要望内容 町回答内容
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町の陸上競技場はいまだにトラック
が土で、大会に行くと全天候型のト
ラックで全員スパイクを履いている
状態です。土で走って新しいトラッ
クに行くと足が引っ掛かるようで、
これが怪我のもとになっている。陸
上競技場の改修は行われるのか。

いつまでに改修をやりますとは今
現在は言えない状態です。

社会教育・ス
ポーツ課

7

補助金を前提に考えているようだ
が、現在小学校の校舎も古くて建て
替えなければいけない、庁舎も危険
となってる中で、庁舎は原子力立地
給付金で進め、小学校は補助金が下
りるか下りないかですぐに決断でき
ず後回しになるっていう状況は、子
供たちがいつまで危険な校舎で生活
しなければならないのかを考えると
不安にななるが、そのことについて
どうお考えか。

当初から野辺地小学校、町の小学
校の統合については検討していま
す。先行して役場新庁舎の着工が
決定しましたので、次は何をやら
なければならないのか。というこ
とは考えています。
　現在の町の財力では、役場新庁
舎建設と小学校を同時ということ
は不可能ですが、順次小学校に着
手しなければならない時期がきた
と考えています。

学校教育課

8

防災拠点は、災害が起きたときに司
令塔になる拠点という意味だと思う
が他の建物でも代用可能で、だから
それで小学校が後回しになる理由に
はならないと思うが。

後回しとういことではなく順番に
行っています。
安全安心の役場を建設することが
町民の皆さんにとって今大切なこ
とだということを判断して、新庁
舎建設を行うということを議会に
諮り、議会の承認をいただいて実
施しています。私（町長）一人の
意向で行っていることではありま
せんので、お分かりいただきたい
と思います。

学校教育課

6

仮に耐力度調査を行い、野辺地小学
校校舎の耐力度が低いと判断された
場合、その同時期に建てられている
若葉小学校とか馬門小学校の耐力度
も低いっていうことになり、３校舎
とも危ないということになると思う
が、もしそうなった場合はどのよう
になるのか。

統合後は新しい小学校に移りま
す。若葉小学校も新しい野辺地小
学校へということになります。

学校教育課
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5 昨年の除雪業者は今年も同じ箇所の
除雪を行う予定になっているのか。

除雪業者の減少や重機サイズなど
限られた台数での対応となること
からすべてを入れ替えることは難
しいのですが、除雪の路線の見直
しや近い業者への振り分けなどを
町と除雪協力会で協議を行い、効
率のよい除雪ができるよう検討し
ています。

建設水道課

3

家の前の側溝が３０ｃｍ角で、融雪
溝に流れていくが、流れる先が１０
㎝程度しかないので、なんとか改修
してほしい。

後ほど場所を確認させていただき
たい。

建設水道課

4 除雪が原因のガードレールの破損は
町で直すものなのか。

町管理のガードレールの破損であ
れば、場所を教えていただいて修
繕したいと考えております。国道
など他管轄の場合もあるので改め
て場所を確認させていただきま
す。

建設水道課

1
ゴミステーションが老朽化してい
る。町がまとめて発注すれば、安価
導入できるのではないか。また、町
からの補助金はないのか。

ごみステーションは各自治会が管
理しており、設置場所や使用人数
などにより規格が異なることか
ら、町がまとめて発注しても安く
はならないことをご理解くださ
い。また、町ではごみステーショ
ンを整備する際、新設・更新５万
円、修繕２万円を上限に補助金を
交付していますので、自治会を通
じて申請をお願いします。

町民課

2

３０㎝ほど圧雪された上を除雪して
いるため、気温が上がった場合に雪
が融雪して車が通れない状況にな
る。除雪した後に町が検査などの
チェックなど町が除雪業者を指導し
ていだだけないものか。

昨年度は、これまでにない大雪で
除雪が間に合わない状況にあり、
御不便をお掛けしたことをお詫び
します。頂戴したご意見を参考に
委託業者にお願いしていきたいと
思います。

建設水道課

【道路・除雪・環境について】
質問・要望内容 町回答内容
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雪捨場について、町道の奥の売り地
に雪を捨てていたが看板が立ち一昨
年から捨てられなくなった。また、
その隣が空き家で大雪により壊れそ
うで心配です。町で何とか売り地を
買ってもらえないか。

土地については後日確認の上、検
討させてください。

建設水道課

8
高校前踏切付近の川が狭くて大雨が
降ると洪水になりかねない。できれ
ば橋の下を掘っていただけないか。

枇杷野川について管理は県となる
ので、要望については県に伝えま
す。

建設水道課

6

今年の除雪業者は、朝・昼来ないの
でトラクターを持っている人は自分
で除雪をしている人もいたが、地区
で苦情があった。今年も同じ業者で
れば、役場から業者の方にそのよう
なことがないようにお願いしていた
だきたい。

除雪業者には、町から要請しま
す。

建設水道課
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2
８月の大雨でこかぶの種まきができ
ず、９月の出荷がかなり厳しい。雨
で肥料が流され生育が良くないのが
現状である。町の対策は。

町では、現場確認を行ったほか、
ゆうき青森農業協同組合から情報
収集を行い、８月の大雨による、
こかぶをはじめとする農作物への
被害の影響は、９月以降の収穫期
に出てくるものと理解していま
す。被害への対策は、ゆうき青森
野辺地営農センターと連携し検討
していきます。

産業振興課

3 農道にマーキングしているが何のた
めのものか。

県が事業者となり、農道の改良工
事を計画しています。マーキング
は、どの箇所の工事を行うのか現
在測量会社が入り調査を行ってい
るものです。道路の地盤が悪いと
ころを改修する予定ですが、どこ
を改良するかについては町と今後
検討することになります。

産業振興課

【農林水産について】
質問・要望内容 町回答内容

1
今後の林業の在り方をどうするのか
検討するために林業委員会を作り発
足できないのか。

今後の林業のあり方については、
森林環境譲与税を活用し、山林所
有者へのアンケート調査を実施す
る等、現状把握を行った上で、今
後について検討していくこととし
ていますので、ご提案の林業委員
会設置は現在のところ考えており
ません。

産業振興課
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風力発電の場合は風切り音があり、
住宅地に近い場所にも建設が目立っ
てきたので、ガイドラインを守って
いただくように町も業者に指導して
いただきたい。

事業者にはガイドラインを遵守す
るよう求めております。騒音等に
ついては、速やかに確認・対応し
ていただくよう事業者に連絡しま
すので、お気づきの点があればご
連絡ください。

企画財政課

5
太陽光や風力発電所があるが町で電
力を使っているのか。また、土地は
貸しているのか。売却しているの
か。

現在、町内にある太陽光発電、風
力発電において作られた電力につ
きましては、町で購入していませ
ん。
発電所の用地につきましては、地
権者と事業者間のことであります
ので、町は関与していませんが、
町有地において行われている発電
所につきましては、土地を貸して
います。

企画財政課

2 基金が農林水産業の振興ということ
だが、野辺地町全体のことか。

町全体で活用することとしていま
す。

産業振興課
企画財政課

3

小型風力が無造作に建設されてい
る。３年位前に小型風力の関係で苦
情があり、役場に話をして業者の方
と話し合いした経緯があった。また
有戸と東北町の境に大型風力が建設
され、建設予定の土地が沢になって
いる。泥などが流れ出てくる可能性
もあり、何かあったときはその基金
も活用できるように検討してほし
い。

小型風力も規制がかかる前はかな
り建設されていましたが、住宅地
に近い場所で建設されたものは騒
音の話が出てきてしまった。業者
側とお話をして進めていくように
します。

産業振興課
企画財政課

【再生可能エネルギーについて】
質問・要望内容 町回答内容

1

有戸地区がウインドパーク（風車）
で大変な状況にある。業者からの説
明会で、町に固定資産税が入り、基
金を積み立てているということをお
聞きした。基金の目的はどういうも
のなのか。

風車による基金は、農林水産業の
振興等に使うために基金を積み立
てします。ウインドファームの売
り上げのおよそ１％が基金として
積み立てていくことになります。

産業振興課
企画財政課



№ 担当課

2

健康づくり事業を中央公民館や愛宕
公園で実施しているが何人ぐらい参
加しているのか。また、その事業を
地域で実施して地域にリーダーを
作って欲しい。

令和３年度の実績となりますが、
減る脂～運動クラブのメニューが
４つあります。一つ目が室内運動
で、健康増進センターと青少年
ホームで実施しています。延べ人
数で１９７人、筋膜リリースは３
７人、水中運動は１６人、ポール
ウォーキングは９人が参加してい
ます。コロナの影響もあり、現在
は参加人数が少ないという状況で
す。リーダーの養成につきまして
は、検討していきたいと思いま
す。

健康づくり課

【健康づくりについて】
質問・要望内容 町回答内容

1
町は健康づくりで色々な取り組みを
しているが、対象を４０歳～７４歳
にしている理由は何か。

健康づくり課で行っている健康づ
くり事業は、国民健康保険の加入
年齢である７４歳までを対象とし
た事業で、メタボリック症候群の
予防や内臓脂肪の蓄積の予防、こ
れらが原因である病気の予防を目
的としています。一方、介護予防
の観点から介護・福祉課で６５歳
以上を対象として、心身の機能を
維持する事業を実施しています。

介護・福祉課
健康づくり課



№ 担当課

3

スキー場とまかど観光ホテルがある
が、スキーパックなどの企画がない
ので、町は助言や助成金を出せない
のか。また、町がスキー場とホテル
の仲介役としてうまく調整してもら
いたい。

去年からまかどスキー場と温泉に
助成しています。そのほかに青い
森鉄道とスキー場とのパックもあ
り少しずつ増えてくると思われま
す。今後町がパック商品など施策
を行っていきたいと思います。

産業振興課

4

常夜燈市場の営業を断念した話は聞
いているが、業者として関わってい
たため、もったいないと思う。企業
誘致というのもあるが、せっかく町
で作った施設。町のこれからの見通
しは。

コロナの影響によりお客さんが減
少し、ほたての不漁や国の補助金
が打ち切りになるなどいくつかの
要件が重なり休業している状況で
す。町内の事業者や団体などに打
診しましたが、黒字化が困難とい
うことでした。その後、町のHPで
公募をしたところ１社から応募が
あり、今後事業者と打合せをして
町の特産物の販売等に活用できれ
ばと考えています。正式に事業者
が決まれば、町HPに公表するなど
してお知らせします。

産業振興課

1

今年から自治会活動応援補助金制度
というものを作っていただき大変あ
りがたく思う。地域が元気にならな
いと町が元気になれない。財政が厳
しい中ですが、この制度を今後も続
けていただきたい。

地域の元気は野辺地町を元気にす
る第一歩だと思っています。今年
から各自治会に何か新しいことを
やりたい続けていきたいという思
いがあり、自治会に対して、予算
措置を講じています。これからも
続けていきたいと思います。

総務課

2

２０年くらいの人口の推移をみると
１年間に１６５人くらい平均で少な
くなっている。１５年後には１万人
を切ることが予想される。どのよう
なまちづくりをしていかなければな
らないのか、どのような「コンパク
トシティ」を目指すのか考えていか
なければならない状況ではないの
か。

野辺地はこのままで「コンパクト
シティ」であり、車で５分走ると
大概のところまで行けます。それ
以上郊外に広げないことが重要で
あります。それがコンパクトシ
ティの目的です。現実、人口減少
は止めることは難しいのですが、
私たちは生活していかなければな
りません。今後現在の事業規模は
難しいですが、皆さんとともによ
りよい街を目指して、色々な知恵
をいただきながら、町として色々
な施策をしていきます。

企画財政課

【まちづくりについて】
質問・要望内容 町回答内容



5

コロナが増えている状況の中で物
価、電気・ガス代が上がりそれぞれ
生活が大変である。町として再びプ
レミアム商品券等配布の予定がある
のか。

大学生を持つ親や業者の方への支
援を検討しています。この内容に
ついては、９月議会で諮る予定で
す。

企画財政課



№ 担当課

5

野辺地の夜の現状について、１２時
過ぎればタクシーがない、代行もそ
う。今の状態では野辺地町の夜は誰
も出なくなる。この現状を何とかで
きないものか。町長としての考えを
伺いたい。

町として色々な施策をしてきまし
たが、コロナの終息を待つしかな
い状況です。終息には３年かかる
と思いますが、町として助成など
施策を考えていきますので、もう
少し頑張っていただきたい。

産業振興課

3

町の情報発信（SNS）について、過
去に議会の中で町の公式LINEを作っ
てはどうかという話があったが、そ
の後町としてどのような対応をした
のか。

現在の町で運用しているものは、
ホームページとFacebookです。ま
ずは今あるものをしっかり対応し
ていくことを考えています。

総務課

4

ホームページは性質上自分から見に
行かないと情報を貰うことができな
い。総務省の統計データでLINEの普
及率はFacebookの普及率より高く、
LINEは県内の市町村でも導入してい
るため、公式LINEを検討していただ
きたい。

LINEについて検討してみたいと思
います。

総務課

1

野辺地病院で、多数の職員が首を切
られたというような話があるがどう
いうことなのか。また、残業代を払
わない、セクハラやパワハラ、侮辱
された、机をたたかれて怒鳴られた
というのがある。職員の不満もある
だろうし、ひどすぎる。我々の野辺
地病院の質問に対する質問に答えら
れる方はいないのか。

病院のことについては私（町長）
が最終の責任者ですが、内容につ
いては情報開示に近い内容なので
回答は致しかねます。これからき
ちんとなるように指導はしていき
たい。ここ数年野辺地病院は黒字
化を続け、県内でも例を見ないス
ピードで大変業績が上がっていま
すが、ひずみがあるのではという
心配はあります。北部上北広域事
務組合の議会についての報告もし
ていきます。

野辺地病院

2

スキー場のクロスカントリーコース
が伐採されていてかなり荒れている
状態。切った木は投げざらしとなっ
ており、町として伐採する業者に対
してどのような対応をするのか。

国有林を管理しております、三八
上北森林管理署から伐採業者へ
コースの整地など対応していただ
くよう働きかけます。

社会教育・ス
ポーツ課

【その他】
質問・要望内容 町回答内容



11
同じ課で５年働いている方がいたと
して、他の人たちがみんな１年２年
だとしたら、そういう物事をわかっ
ている人を残すなど

そのような方針で現在行っていま
す。引き続き町民の皆さんにご不
便をかけない形で進めて行きま
す。

総務課

9

職員の人事異動で、部署の全員が変
わってしまうと私たち町民はとても
困る。今度の人事異動の際に１人か
２人、前年度の方を残してくださる
と助かるが。

誰がどの部署に異動になっても
しっかり仕事をすることが職員の
役目ですが、それがなされていな
いのは引き継ぎがうまくされてい
ない。これについてはしっかり改
善していきたいと思います。ま
た、人事異動にあたっては、職員
に広く色々な分野を経験させ、最
終的に町民サービスの向上につな
がるよう職員のスキルアップとい
う長期的な視点も含めて人事異動
を行っています。

総務課

10

職員配置は誰が決めているのか。ま
た、私たちが手続きに行ったとき
に、不便なことが起きないよう人員
配置をお願いしたい。

町長以下関係者で決めています。
また、人員配置の仕方についてご
提言があれば参考にさせていただ
きます。

総務課

7

令和３年１月の成人式は新型コロナ
ウイルスにより開催が中止されてい
る。横浜町で８月１４日に二十歳の
集い、成人の集いをそれぞれ開催し
たようだが、令和３年１月と令和５
年１月の成人式の開催を検討してい
ただきたい。

検討させていただきます。

社会教育・ス
ポーツ課
（中央公民
館）

8

町の各種委員を１人の方が複数の委
員を掛け持ちしているケースがあ
る。町民を育てていく意味でも色々
な方に参加してもらえるようになら
ないか。

検討させていただきます。 総務課

6

昨年のファンミーティングで御朱印
巡りについて、野辺地も加えてほし
いと要望したところ、７月に野辺地
町も加入。町長、歴史民俗資料館長
のご尽力により７月のデーリー記事
に記載されております。大変感謝申
し上げます。

「野辺地城」として南部お城めぐ
り「御城印プロジェクト」に参加
したところ、資料館の来館者が増
加傾向にあります。今後も歴史資
源の活用に努めていきたいと思い
ます。

社会教育・ス
ポーツ課
（歴史民俗資
料館）




